

子ども達の気のゆるみが少し気になっています！

5月に入り、ゴールデンウィーク、家庭訪問と続いて、子ども達の中には学校生活のリズムを崩したり、気が緩んだり、体調を崩したりしている子が多いように感じます。そのこともあってか、骨折といった大きなけがをする子の数も増えてきています。

学校生活の中でも、慣れてきて気が緩みがちな時期ですので、注意をしていきたいと考えています。

交通事故発生？

22日（金）登校指導をしているときに、自治会長さんから得た情報ですが、21日（木）に別名のバローの近くで児童と車の接触事故があったそうです。当該児童は「だいじょうぶです。」と言ってそのままその場を去って行ったそうで、学校への連絡も一切ありませんでした。

最近バロー付近の道路は、混雑を避けるための抜け道として使用されるようになったため、大変危険となっています。十分注意するようご家庭でもお話し願います。また、事故に遭ったときの対応方法についても、再度ご確認をお願いします。

交通安全にかかわって、子ども達の中で以下のような危険行為が見受けられます。一つ間違えると命をも落としかねない危険な行為ですので、絶対にしないようご指導をお願いします。

【子ども達の中に見られる危険な行為】

- ① 信号を待っているときに、道路に飛び出す真似する児童がいる。
- ② 横の信号が赤になった瞬間に、自分の信号も確めないで飛び出していく児童がいる。
- ③ 横断した後、無造作にボタンを押していく児童がいる。（その後に誰も渡らないのに、信号機だけが赤に変わり、運転手に迷惑をかけている。）
- ④ 班員をはさむことなく、勝手に歩いている班長・副班長がいる。

「電子オルガン」「CD／SDラジカセ」を譲ってください！

学校では、今譲っていただける「電子オルガン」および「CD／SDラジカセ」を探しています。

ご家庭で不用になったものがございましたら、恐れ入りますが担任までご連絡願います。運搬等については、学校の方で行います。

ただし、形状や音量等の都合で、学校での使用が難しくお断りする場合もありますことを予めお知り置き願います。



裏面に、本年度「土曜授業」の学年別の主な内容を記載しました。